
EMAIL ricevuta - a seguito di una nostra richiesta di 
interessamento all’iniziativa - dallo stimatissimo Avv. Raffaello 
De Ruggieri – illustre membro di una storica famiglia di 
Miglionico e attuale Presidente della Fondazione ZETEMA di 
Matera. 
 
 

8 Ottobre 2008 
 
 
Caro amico, 
 
  ti comunico che mercoledì 5 novembre u.s. nel corso della riunione del  
Consiglio Superiore per i Beni culturali e Paesaggistici, il Presidente  
prof. Salvatore Settis ha posto all'attenzione dei presenti l'ordine del  
giorno relativo ai lavori di restauro del Castello di Miglionico. 
Ho approfittato della occasione per illustrare al Presidente e ai componenti  
del Consiglio la qualità e la importanza storica dell'edificio e i pesanti e  
ingiustificati ritardi nel completamento degli interventi di conservazione e  
di valorizzazione.  
Il Presidente Settis si è,quindi, impegnato a trasferire la petizione popolare 
con una Sua nota illustrativa al Capo di Gabinetto del  
Ministro, perchè attivi le procedure di ispezione conoscitiva finalizzate ad  
una necessaria ed urgente accelerazione dei lavori di restauro. 
   
Non appena in possesso di ulteriori notizie te ne offrirò pronta  
comunicazione. 
  
Cordiali saluti. 
 
Raffaello de Ruggieri. 


